

PROYECTO DE INVESTIGACIÓN CONVOCATORIA 2021-2022

PROYECTO “INCIDENCIA DEL GASTO PÚBLICO SOCIAL EN EDUCACIÓN Y SALUD PARA LA PROVINCIA DE SALTA”

RESOLUCIÓN RECTORAL Nº **1274/2022**

DEPENDENCIAS **FACULTAD DE ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN**
INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ECONÓMICAS, CONTABLES Y ADMINISTRATIVAS – IIECA

DIRECTOR **MG. LIC. NICOLÁS FRANCISCO LIENDRO**

EQUIPO DE INVESTIGACIÓN **LIC. CINTIA JORGELINA HANA**
LIC. FERNANDO HUMBERTO ROMERO

CAMPO DE APLICACIÓN **CIENCIAS NATURALES Y EXACTAS**

DISCIPLINA GENERAL **ESTRUCTURAS, PROCESOS Y SISTEMAS POLÍTICOS Y SOCIALES**

PALABRAS CLAVE **GASTO PÚBLICO – PRESUPUESTO PÚBLICO – INCIDENCIA – PROVINCIA DE SALTA**

FINANCIAMIENTO **CONSEJO DE INVESTIGACIONES**

RESUMEN

El presupuesto provincial como documento público, representa una fuente de información de los recursos y de los gastos de la provincia. Una parte de este presupuesto, se destina al Gasto Público Social (en este caso solo se hará foco en las categorías de Educación y Salud), resultando posible y necesario, contrastar dicho Gasto con los resultados o impacto que produce en la sociedad, analizando su incidencia en la satisfacción eficiente de las necesidades sociales en la respectiva categoría del gasto. Para ello se recurre a indicadores provinciales, que se vinculan con la dimensión en la que impacta el gasto social. Si bien no es posible contar con indicadores de cada una de las problemáticas, o de cada categoría del gasto, es factible realizar un análisis agregado o aproximado.

Para ello, las clasificaciones presupuestarias resultan de suma importancia, como así también sus anexos, los cuales permiten recolectar información sobre los programas y sus objetivos con la finalidad de captar los efectos y los cambios de cada intervención pública.

ABSTRACT

The provincial budget as a public document represents a source of information on the resources and expenses of the province. In turn, part of this budget is allocated to Public Social Expenditure, making it possible and necessary to compare said Expenditure with the results or impact it produces on society, analyzing whether it efficiently meets social needs. For this, provincial indicators are used, which are linked to the dimension in which social spending impacts. Although it is not possible to have indicators for each of the problems, it is possible to make an aggregate or approximate analysis.

The budget classifications are very important, as are the annexes in which it is possible to collect information on the programs and their objectives.

It is expected that this idea will last as long as possible, in which it will be possible to analyze changes in the priorities and achievements of the provincial state.